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平成２０年度 第１回花見川区地域福祉計画推進協議会議事要旨 
 

日時 平成２０年６月２７日（金） 午後２時００分～午後３時４６分 

場所 花見川区役所２階講堂 

出席委員数 ２７名 

欠席委員数  ３名 

事務局   １２名 

 

【１】次第 

１ 開会 

２ 区長挨拶 

３ 委員紹介 

４ 事務局職員紹介 

５ 議題（１）会議の公開について 

    （２）委員長・副委員長の選任について 

    （３）本年度の地域福祉推進に係る展開について 

       （地域福祉推進モデル事業ほか） 

    （４）今後のスケジュールについて 

（５）その他 

６ 閉会 

 

【２】議事要旨 

 委員定数３０名のうち、２７名出席、３名欠席を確認し開会した。 

事務局司会の下、区長の挨拶、配布資料の確認、委員紹介、事務局職員紹介を行っ

た。 

 

議題（１） 

会議の公開について 

事務局から会議の公開について説明し、採決をとったところ賛成多数で会議の公開

が認められた。 

 

 

議題（２） 

委員長・副委員長の選任について 

委員長、副委員長が選出されるまでの間、西田所長が仮議長に就任することが承認

された。 
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仮 議 長：委員長及び副委員長について推薦等あれば、お願いしたい。 

委    員：１８年度から前委員長と前副委員長という体制でやってきているので、慣れ

ている方にやっていただいた方がよいと思う。 

 

仮議長が片桐委員を委員長、原田委員を副委員長として諮ったところ、賛成

多数、異議無くこれを可決承認した。西田仮議長は仮議長の職を退いた。 

     委員長、副委員長の就任挨拶。 

 

休憩 ８分 

 

議題（３） 

本年度の地域福祉推進に係る展開について 

（地域福祉推進モデル事業ほか） 

事務局からまず①区地域福祉計画の取組状況の把握について説明があった。 

 ＜質疑応答＞ 

委    員：推進協の委員だけでなく、自治会長にも依頼してはどうか。 

事 務 局：区地域福祉計画は推進協が主体になっているので、推進協委員の知り得る範 

囲で情報をまとめたいと考えている。 

副委員長：委員の情報だけでは不完全ではないか。 

委    員：正しい情報を得るためには、各種団体の長に依頼するなど広く調査した方が 

よい。 

事 務 局：今回は初めての進捗状況の把握なので、まずは３０名の委員の中だけで把握 

したいと考えている。 

委    員：○○サロンなどの名前は付いていないが、地域で行われている交流活動など 

はこの取組状況の把握の対象となるか。 

事 務 局：名前が付いていなくても、対象となる事業であれば含めて頂きたい。 

委    員：老人クラブで１３年間やっている餅つきは対象となるか。 

事 務 局：１８年度以前から行われている事業でも区地域福祉計画の１０６の取り組み 

に馴染むものであれば対象となる。 

委    員：チラシやパンフレットを付けてほしいということだが、会計用に残っている 

ものだけで、提出するのが難しい。 

事 務 局：情報提供用紙１枚ごとに必ず付けてください、ということではなく、補足資 

料としてもしあれば付けてください、ということである。 

 

次に事務局から②千葉市地域福祉計画推進モデル事業について説明があった。 

＜質疑応答＞ 

委    員：市政だより以外のＰＲ方法はあるか。 
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事 務 局：７月１日の市政だよりと合わせて千葉市ホームページ等でお知らせする。 

委    員：対象となる団体に制約はあるか。 

事 務 局：特に団体の制約は無い。 

委    員：地域福祉パイロット事業と地域福祉推進モデル事業はどこが違うのか。 

事 務 局：地域福祉パイロット事業は地域福祉活動へのきっかけ作りということでやっ 

ていただいた。地域福祉推進モデル事業は継続性、持続性、波及性等に重点を 

置いて、周辺地域への模範となる事業を起こしていただきたい。 

委    員：各区で２ヶ所、市全体で１２ヶ所ということですが、区によって応募数にバ 

ラつきがあった場合でも各区２ヶ所までなのか。 

事 務 局：募集の結果、区によって偏りがあるような場合、予算は１２ヶ所分あるので、 

その時点で合理的な予算の執行を考えていきたい。 

委    員：継続して行われるパイロット事業をモデル事業として応募できるのか。 

事 務 局：パイロット事業等既存事業の申請はご遠慮いただきたい。とはいえ、これか 

ら新規に企画するのも難しいと思うので、今やっているものを１０６の取り組 

みに合うように形を変えていただければ結構である。 

 

 

議題（４） 

 今後のスケジュールについて 

 事務局からの今後のスケジュールについて説明があった。 

＜質疑応答＞ 

委    員：９月の議題にある市地域福祉計画推進協議会の役割などをお聞きしたい。 

事 務 局：区と合わせて市にも地域福祉計画があるが、推進協議会はこれまで設置して

いなかった。これまでの進捗状況や課題、次の推進計画の策定などについて

多角的に議論するために１０月に市の推進協議会を設置する予定である。 

 

 

議題（５） 

その他 

①委員から千葉県の健康づくりに関する基本的な計画について紹介があった。 

 

 ②事務局から花見川区地域福祉計画推進協議会設置要綱の改正について説明があっ 

た。 

 

最後に委員長から閉会挨拶をし、午後３時４６分花見川区地域福祉計画推進協議会 

は閉会した。 


